



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	16 Desember 2024	Media	Mingguan Rakyat Sumbar
Kategori	PEMERINTAHAN	Jurnalis	*/mul

Mingguan

Rakyat SUMBAR

Suara Nasional Masyarakat Madani

KLIPING KORAN

EDISI : Senin

TANGGAL : 16-12-2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Mursalim Jabat Pj. Sekdako Pariaman

Pariaman, Rakyat Sumbar— Penjabat (Pj) Walikota Pariaman Roberia, melantik Mursalim menjadi Penjabat (Pj) Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Pariaman di Aula Balaikota Pariaman, Minggu (15/12).

Mursalim dilantik berdasarkan Surat Keputusan Gubernur Sumatera Barat Nomor : 821/5645/BKD-2024 Tentang Pengangkatan Penjabat Sekretaris Daerah Kota Pariaman tertanggal 12 Desember 2024 untuk masa jabatan tiga bulan ke depan, atau sampai dengan dilantikanya Sekda definitif.

Dalam momen pelantikan tersebut, Pj. Walikota Pariaman Roberia menyampaikan pelantikan ini dalam rangka mengisi kekosongan Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama, Sekretaris Daerah Kota Pariaman. Masa jabatan Pj Sekda yang lama, telah habis per tanggal 14 Desember kemarin.

"Berhubung masa jabatan Pj Sekda yang lama, Yaminu Rizal telah berakhir. Maka, dilakukan pelantikan Pj Sekda yang baru," jelas Roberia.

Roberia juga menekankan agar Pj Sekda yang baru dapat melaksanakan tugas dengan sebaik-baiknya.

Lebih lanjut ia menyampaikan, pada tahun ini tidak ada sisa lebih dalam penggunaan anggaran (Silpa) di Pemerintah

yang masih menjadi PR dan tugas kita bersama," ungkap Roberia.

Ia berharap, selain menyelesaikan hal tersebut, Pj Sekda yang baru juga dapat mengkoordinir pelaksanaan kegiatan di setiap OPD, melakukan pembinaan kepada seluruh ASN serta menjaga sinergitas dan harmonisasi diseluruh tingkatan.

Menyikapi arahan tersebut Pj. Sekda Kota Pariaman yang baru, Mursalim mengatakan dirinya akan berupaya semaksimal mungkin agar amanah yang diberikan kepadanya dapat dijalankan secara maksimal.

"Tadi secara jelas kita sudah mendengar arahan dari Bapak Pj. Walikota. Inshaallah apa yang di pesankan akan saya laksanakan semaksimal mungkin. Mohon do'a dan dukungan dari Bapak/Ibu semua," ucap Mursalim.

Diketahui, selain memegang amanah sebagai Pj. Sekda Kota Pariaman, Mursalim juga menjabat sebagai Kepala Biro Administrasi Pimpinan Sekretariat Daerah Provinsi Sumatera Barat.

Hadir dalam pelantikan tersebut, Ketua DPRD Kota Pariaman, Muhajir Muslim; Inspektur Kota Pariaman, Alfian Tanjung; Staf Ahli; Kepala OPD; Kabag dan Camat serta beberapa ASN di lingkup Pemko Pariaman. (mul)

